



少年広場に設置された
アスレチックの器具

整備が進む秋葉公園 少年広場、自由広場が完成

魅力いっぱいの
アスレチックも

市民みんなの憩いの地であ
る秋葉公園の整備が着々と進
んでいます。昨年の日本庭園
に続き、今年度は少年広場、
自由広場の造成工事を進め、
ほぼ完了しました。少年広場
は約二千七百平方㍍、自由広
場は約一千平方㍍の広さがあ
り、周囲の緑とマッチした業

は来年の春になる見込みです。
ほぼ完了しました。少年広場
は約二千七百平方㍍、自由広
場は約一千平方㍍の広さがあ
り、周囲の緑とマッチした業

は来年の春になる見込みです。

晴らしい広場です。

まことにこの少年広場には、手
軽に体力つくりができる「ミ
ニアスレーツ」も備えつけ
ました。ターザンロープやみ
の虫ぐり、太陽丸など、子
どもたちの人気を集めそうな
器具が七種類置かれています。
安全面を配慮して、使用開始

が、楽しみですね。
このほか、遊歩道も熊沢公
園の奥へさらに三百㍍延ばし、
今年はついに東島地内の大沢
林道までつながりました。

お世話になつたA時計店、
C商事には本当に感謝して
います。とても有意義な三
年間でした。まだ卵の殻を
付けてたま、恥ずかしなが
ら帰つて来た私ですが、こ
れからよろしくお願ひいた
します。

でも、正直なことを言つ
と、まだ東京への思いが断
ち切れないでいるんですよ
ね。(注)一部商品名が出
てきましたが、けつしてア
ルバイトのとき、つまり食
いをした事に対する恩返
しなどではありませんので
あしからず)



秋葉ライオンズクラブ
が五年計画で
あじさいを植樹

お買物、ご用命は市内です

カット & パーマ 御婚礼着付一般

アザ、シミ、ソバカスをかくし、水にとても強い
カバーマーク化粧品は当店で!

渡辺美容院 (2)0626

本町3丁目 能代川寄りウラ通り

室内装飾・美術表装・襖・壁・額

表具

一 げ 穴

一級技能士 鈴木正義 本町3番 2-2035

生活評論家、横井さんの
名セリフをお借りしました
が、七年間留守にしていた
新津へ帰つてきました。東
京で学生生活四年、社会人
として三年、の計七年過ご
しました。社会人としての
三年間は、家業の時計屋を
継ぐための、いわゆる丁稚
奉公の小僧でした。

奉公先(古色蒼然たる言
い方ですが)は、東京の外
れの大森にあるA時計店で、
紹介してくれたのは、この
業界万年第二位に甘んじて
いるC商事であります。
一応直接いう事で上京し

方と、アルバイトを休み
(その当時、皆様おなじみ
のキャラメルコーンなるも
のを作っていました)、三
人で大森へと向かったのが
大学四年の初夏の事でした。
当時、人を疑う事を知ら
なかつた私は、まんまとほ
うだらうだらうだらうだらう
い店の二階でした。そこの
た父と、紹介者のC商事の
人で大森へと向かったのが
大学四年の初夏の事でした。
當時、人を疑う事を知ら
なかつた私は、まんまとほ
うだらうだらうだらうだらう
い店の二階でした。そこの
た父と、紹介者のC商事の
人で大森へと向かったのが
大学四年の初夏の事でした。
当時、人を疑う事を知ら
なかつた私は、まんまとほ
うだらうだらうだらうだらう
い店の二階でした。そこの
た父と、紹介者のC商事の
人で大森へと向かったのが
大学四年の初夏の事でした。

A時計店の社長の言葉に楽
められた訳であります。
お世話をなつたA時計店、
C商事には本当に感謝して
います。とても有意義な三
年間でした。まだ卵の殻を
付けてたま、恥ずかしなが
ら帰つて来た私ですが、こ
れからよろしくお願ひいた
します。

と、まだ東京への思いが断
ち切れないでいるんですよ
ね。(注)一部商品名が出
てきましたが、けつしてア
ルバイトのとき、つまり食
いをした事に対する恩返
しなどではありませんので
あしからず)

さきごろ秋葉ライオンズク
ラブの皆さんが、秋葉公園運
動広場に「あじさい」百五十本
を植えてくれました。
同クラブでは、昨年も秋葉
湖から展望台へ登る遊歩道に
「あじさい」を植樹しており、
今回が二回目。五年計画で秋
葉公園全体に「あじさい」を植
樹しようと張り切っています。